
REQUERIMENTO
Nº 187/2007

                                                      “Solicita Informações do Executivo.”

Senhor Presidente,
Senhor Vereadores,

              Considerando que o bairro de Maresias é muito freqüentado por turistas, em  
virtude de sua beleza natural e por ter grandes opções de lazer;

              Considerando que em época de férias é difícil transitar pelo bairro em virtude do 
elevado número de veículos que por ali transitam, por não existir estacionamento local;

              Considerando que entre a faixa da Petrobrás e a avenida Francisco Loup existe  
uma área que poderia ser desapropriada para a construção de um estacionamento;

É que:

                Requeiro, nos termos regimentais em vigor seja oficiado ao Excelentíssimo Dr.  
Juan Manoel Pons Garcia – DD. Prefeito Municipal, o obséquio de prestar a este Poder 
Legislativo as seguintes informações:
                                 

a) Existe a possibilidade do Executivo desapropriar a área acima mencionada 
para transformar em estacionamento?

    
Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÂO  DOS 
SANTOS, 04 de junho de 2007.     

Valdeci Vicente do Amparo
Vereador


	Valdeci Vicente do Amparo

